

AMB - Besuch im Krebskrankenhaus

19.Juli 2018



In den ersten 6 Monaten dieses Jahres war es Teil unserer Arbeit, den Kindern Werte zu vermitteln, die ihnen die Augen für Leidende und für Menschen in außergewöhnlichen Situationen öffnen. Gott sei Dank gibt es Einrichtungen, Organisationen und Freiwillige, die Hilfestellung leisten. Für einen ganz besonderen Einsatz sammelten die Kinder in den letzten Monaten Kekse, Spielsachen und Kleidung. Mit dem Ziel, das große Krebskrankenhaus "Erasto Gärtner", welches in Curitiba, Hauptstadt unseres Bundeslandes, liegt, kennen zu lernen und die Spenden abzugeben, wurde eine Ausfahrt für den 29.06.2018 geplant. Einiges durften die Kinder durch Besichtigung und Berichten der uns führenden Personen erfahren. Unglaublich, wie viele Menschen täglich in diesem Hospital aufgenommen und wie viele Krebsbehandlungen durchgeführt werden. Erstaunt verfolgten die Kinder den Ausführungen, wie viele Menschen ihre beruflichen Kenntnisse, ihre Zeit, ihre Kraft und ihre Spenden einsetzen, damit Behandlungen möglich werden. Die Kinder freuten sich sehr, mit ihren gesammelten Spenden diese wichtige Arbeit unterstützen zu können! Dann verweilten wir als Gruppe noch eine Zeit im Eingangsbereich des Krankenhauses und verteilten 250 "Mensageiros" an Patienten und Besucher. Wir hoffen, dass dieser Einsatz dazu beiträgt, dass dieses kleine Samenkorn der Nächstenliebe, der Solidarität, der Freundschaft und der Liebe Gottes im Leben der Kinder aufgeht und Frucht trägt!

Tatiane Ap. Alves da Cruz
Erzieherin

Nachrichten

22.Mai 2019



Fluthilfe in Malawi

Der Wirbelsturm „Idai“ hat im südlichen Teil Malawis viel Schaden angerichtet und viele taus...

[Weiterlesen ... Fluthilfe in Malawi](#)

17.Mai 2019



Was den FCM derzeit bewegt

Natürlich die Soforthilfe in Malawi. Im Sondernewsletter konnten Sie dazu Anfang dieser Woche ei...

[Weiterlesen ... Was den FCM derzeit bewegt](#)

17.Mai 2019



[Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

Unser bisheriger Weg hier in Paraguay verlief zu großen Teilen alles andere als geplant. Die im ...

[Weiterlesen ... Familie Günther - FCM-Missionare in Paraguay](#)

16.Mai 2019



[AMB - Das Kindertreffen](#)

Ausser den gewöhnlichen Aktivitäten mit Singen, Spielen, Geschichten aus der Bibel, vergeht[nbs...]

[Weiterlesen ... AMB - Das Kindertreffen](#)

16.Mai 2019



[AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

Ostern ist vergangen und dennoch ist die Erinnerung an unsere Osterprogramme in der Familienpaten...

[Weiterlesen ... AMB - Ostern in der Familienpatenschaft](#)

16.Mai 2019



[Renascer - fördern und wachsen](#)

In den letzten Wochen wurden mit den Kindern und Teenis von Renascer verschiedene Aktivitäten du...

[Weiterlesen ... Renascer - fördern und wachsen](#)

16.Mai 2019



[PARA - das Bienenprojekt](#)

Wir sind so froh, dass das Bienenprojekt immer besser läuft. Letzte Woche, haben wir noch weiter...

[Weiterlesen ... PARA - das Bienenprojekt](#)

15.April 2019



[Der FCM auf der Landesgartenschau 2019](#)

Vom 20.04. bis 06.10.2019 findet hier in Frankenberg / Sachsen die Landesgartenschau 2019 statt. ...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Landesgartenschau 2019](#)

15.April 2019



[Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Ende März, hatten wir ein schönes Wochenende mit den Kindern der Präventionsarbeit. Am Samstag...

[Weiterlesen ... Neues von PARA Vida Sem Drogas](#)

Seite 7 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)